

Le défi de l'universalité

Regards croisés 70 ans après la Déclaration universelle des droits de l'homme

Conseil de l'Europe, Strasbourg, 10 septembre 2018

Discours d'introduction de Mgr Paolo Rudelli

Excellence,
Mesdames et Messieurs,
Chers amis,

Permettez-moi de vous souhaiter la plus cordiale bienvenue et d'introduire avec quelques mots la Rencontre d'aujourd'hui, par laquelle la Mission du Saint-Siège, en lien avec des initiatives similaires prises dans d'autres organisations internationales, a voulu marquer le 70^e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme, un anniversaire qui a une relation directe avec les 65 ans de l'entrée en vigueur de la Convention européenne des droits de l'homme, que le Secrétaire Général a soulignés dans son message du 31 août dernier.

Je voudrais saluer la présence parmi nous de l'Archevêque Paul R. Gallagher, Secrétaire pour les Relations du Saint-Siège avec les Etats, et ancien

Observateur Permanent auprès du Conseil de l'Europe, qui a soutenu dès le début cette initiative. Avec lui, je voudrais adresser un remerciement tout particulier aux deux autres intervenants qui nous ont fait l'honneur d'accepter de prendre la parole aujourd'hui : Monsieur Guido Raimondi, Président de la Cour Européenne des Droits de l'Homme et Monsieur Emmanuel Decaux, Professeur Emérite de l'Université Paris 2 Panthéon-Assas.

Enfin, je voudrais exprimer ma reconnaissance aux deux institutions qui ont co-organisé cet évènement : le Bureau International Catholique de l'Enfance avec sa Secrétaire Générale, Madame Alessandra Aula, qui modèrera la session et *l'European Center for Law and Justice* de Strasbourg avec son Directeur, Monsieur Grégor Puppink.

Merci d'être venus nombreux ; sans plus tarder, je passe la parole à Madame Aula.